



L'accès aux documents cités se fait par les liens en [bleu souligné](#) dans le texte.
Attention : il est possible que ce message vous arrive "tronqué". A la fin du mail, pensez à activer "Afficher l'intégralité du message"



**Dernier jour
lundi 16 août**

Concertation projet gare SNCF






ST CYR CITOYENNE, ECOLOGIQUE ET SOCIALE Association loi 1901 n° W832019840 Mail : saintcyrцитoyenne@gmail.com

Nous vous avons informés dans une précédente Newsletter de la concertation lancée par la SNCF sur le **projet de l'implantation à St Cyr du terminal Ouest du "RER toulonnais"** afin de **"mettre en conformité les documents d'urbanisme"** (phase initiale **"MECDU"** du projet)

Cette **concertation publique** lancée en plein milieu de l'été, le 16 juillet **se termine lundi 16 août**.

Nombreux d'entre vous nous ont fait part de leurs inquiétudes et questionnements. Notre association a déposé une contribution très détaillée sur le site SNCF et sur le registre de la mairie (voir plus loin le lien vers cette contribution).

Nous regrettons que la consultation et les études de la SNCF ne portent que sur une seule solution.

Nous demandons que le **choix** soit fait avec un processus respectant le **dialogue** et la **démocratie participative**, que ce choix réponde au mieux aux attentes de nos concitoyens et des usagers actuels et potentiels des transports collectifs, en visant un haut niveau d'**objectifs environnementaux, économiques** et de **service**, dans le souci de l'**intérêt général** et de la bonne gestion des finances publiques.

L'opération du **Pôle d'échange multimodal** va structurer les circulations et le **développement urbain** pendant plusieurs dizaines d'années. Nous demandons donc aux décideurs territoriaux, aux partenaires du projet et à SNCF Réseau, de bien vouloir **étudier la variante d'implantation, entre la bretelle de sortie de l'autoroute et Aqualand**.

Nous rappelons que, lors de la campagne électorale des élections régionales, M. **Renaud MUSELIER**, candidat tête de liste à sa propre succession comme Président de la Région, **autorité organisatrice des transports ferroviaires**, et élu depuis Président de celle-ci, a déclaré publiquement à St CYR, le Jeudi 26 Juin, que « la balle était maintenant dans le camp du Maire pour **discuter autour du projet** de Pôle d'échanges ,pour **trouver la meilleure solution, dans le dialogue** », et il a indiqué à un représentant de l'association qu'il faisait confiance à la discussion, qu'il souhaitait **favoriser la meilleure implantation**, et que cette discussion devait être ouverte et guidée par l'intérêt général.

Faites vite, vous n'avez plus que quelques jours

Nous comptons sur vous pour réagir à ce projet en déposant des contributions individuelles.

NOTRE CONTRIBUTION

Vous trouverez [ici](#) la contribution que notre association a déposée sur le site SNCF et sur le registre de la mairie (en format .pdf que vous pouvez télécharger et largement diffuser à vos contacts)

COMMENT FAIRE POUR PARTICIPER ?

Déposez vos observations sur le site de SNCF :

Pour consulter le document :

<https://www.lignenouvelle-provencecotedazur.fr/page/concertation-mise-en-compatibilite-de-documents-durbanisme>

dossier MECDU Saint Cyr sur MER

Pour faire vos observations ou déposer votre contribution :

[formulaire](#)

ou envoyer votre contribution (sous forme d'un document) par mail à contact-paca@reseau.sncf.fr

Allez en mairie :

Vous pouvez aussi déposer dans le **registre disponible** en mairie sur le comptoir dans le hall d'accueil (le dossier est consultable au service urbanisme)

Nous comptons sur vous pour réagir à ce projet en déposant des contributions individuelles.

Voici, à titre d'exemple ou d'inspiration, un petit support pour ceux qui nous ont dit être touchés par les impacts du projet :

Ayant eu connaissance fortuitement, et tardivement, de cette concertation, alors même que je suis directement concerné(e) par ce projet, j'ai consulté rapidement les documents proposés.

Je m'étonne de ne voir présenter qu'une implantation au sein du futur projet Pradeaux Gare, avec des conséquences lourdes sur mon domicile sis, alors même qu'une solution plus facile, plus pratique, moins coûteuse et limitant les impacts agricoles et fonciers existe, entre la bretelle d'autoroute et Aqualand.

En conséquence, je me positionne clairement contre la solution proposée mais en faveur de cette implantation entre la bretelle d'autoroute et Aqualand, qui limite les impacts sur mon habitation et permet une mise en œuvre plus aisée.

Autres renseignements sur ce projet

Retrouvez d'autres documents ci-dessous

[Débat du 14 avril en visio](#)

[Dossier détaillé du projet de la SNCF \(MECDU Saint Cyr sur Mer\)](#)



Vous avez des questions ?

Contactez nous, nous vous répondrons bien volontiers

Mail : saintcyrcoityenne@gmail.com

Nous avons besoin de vous

Pour faire vivre notre **démocratie locale** et pour **alimenter nos débats**.

Vous avez des **informations** ? Vous avez des **préoccupations** ?

N'hésitez pas, contactez-nous Mail : saintcyrcoityenne@gmail.com

En raison de la crise sanitaire, nous ne pouvons pas organiser de réunions publiques pour nous rencontrer. Notre lien avec vous pour le moment reste de la communication virtuelle.

St Cyr citoyenne, écologique et sociale

Association loi 1901 - RNA n°W832019840

Siège Social : 5, allée des Muriers 83270 Saint Cyr sur Mer

Mail : saintcyrcoityenne@gmail.com

Facebook : <https://www.facebook.com/stcyrcoityenneecologiqueetsociale>

Site : *en cours de construction*

A DIFFUSER SANS MODERATION !!!

[Se désinscrire](#)

Envoyé par

 **sendinblue**

© 2020 Saint Cyr citoyenne, écologique et sociale